
第１８２９回例会VOL.39－№　１　2017　 年　７　月　６　日

■ 点　　鐘 　12時30分

■ ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想

■ 唱　　和　 四つのテスト
　　 言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか

■ ゲ ス ト

　 荒  金 　 信  治 氏
あら かね のぶ はる

　　（大分第３グループガバナー補佐）

　 三  浦 　 政  人 氏（別　府ＲＣ　会長）
み うら まさ と

　 権  藤 　 和  雄 氏（　　〃　　　幹事）
ごん どう かず お

　 藤  本 　 修  司 氏（別府北ＲＣ　会長）
ふじ もと しゅう じ

　 板  井 　　 覚 氏（　　〃　　　幹事）
いた い さとる

　 本  多 　 和  夫 氏（日　出ＲＣ　会長）
ほん だ かず お

　 上  野 　 浩  伸 氏（　　〃　　　幹事）
うえ の ひろ のぶ

　 佐  々  木  久  宜 氏（別府中央ＲＣ会長）
さ さ き ひさ よし

広報委員長　瑞木　一博

■ 会長の時間 　　　　　会長　長野　勝行

　今年度、会長を拝命致しました長野です。１年間、

よろしくお願い致します。本日は荒金ガバナー補佐、

別府市内各RCの会長、幹事にお越し頂きまして、

例会を開催できることに感謝致します。さて、本年

度は“歴史と伝統を継承し、活動的なクラブにしよう”
というテーマにしました。読んで字の如くですが、

これまでの歴史と伝統を継承しながらも活動的で

楽しいクラブにしようという事です。活発な奉仕

活動を行いながら、楽しいクラブになるといいなと

思います。そのためには、会員の増強は不可欠だと

思っています。多くの会員で行う活動がクラブ全体

に伝播していくのだと思います。今年度は、この事

を重点目標として進めて参りたいと思います。皆様

のご協力をお願い致します。

■ 幹事報告 　　　　　幹事　久保田高史

委員長　後藤　誠一■ 出席報告

７名ゲ ス ト39名会員総数本

日

０名ビジター25名出 席 数

78.13％出 席 率７名欠 席 数

81.82％修正出席率66.67％前々回の出席率

1578回100％ 通算

岩瀬、樽谷、杉本、幸、西、

檀上、箕作

出席規定免除：

西村名 ᧐ 会 員 ：

■　メイクアップ

　事後（第1827回例会）

　　　　渡邉（日出）、但馬（別府）、石田（別府

北）、髙橋、工藤（陽）（別府中央）

■　欠　　席

安部、羽田野、笠木、但馬、西（貴）、髙橋、梅津

※６月30日付　坂本 敦会員退会

本年度より当クラブ『定例会場』は、
第１・４・５週（木）　杉乃井ホテル
第２・３週（木）　ホテルサンバリーアネックス
夜例会等変更は、その都度お知らせ致します。

アイガー山頂 スイアイガー山頂　スイスス

“歴史と伝統を継承し、　　　　
　　　　活動的なクラブにしよう”

別府東ＲＣ 会長テーマ



１．2017－2018年度　国際ロータリー会長テーマ

２．本年度ＲＩ第2720地区ガバナーには熊本城東RC

の永田壮一氏が就任され、ＲＩ第2720地区大分第３

グループガバナー補佐には当クラブの荒金信治氏

が就任されました。又、地区委員として下記の方

が委嘱されています。

　職業奉仕委員会　　　　　委員　工藤恵美会員

　Ｒ財団地区補助金委員会　委員　石田啓三会員

３．ロータリー適用相場変更のお知らせ

　　７月１日よりロータリーのすべての振り込みに

対する適用相場が、下記とおり変更となりました

のでお知らせ致します。

　　　１ドル　111円　（現行110円）

４．長野勝行会長、久保田高史幹事、荒金信治大分

第３グループガバナー補佐の３名は、７月４日

12：30～ホテル別府パストラルに於いて開催の別府

中央RC例会、同日19：00～別府湾ロイヤルホテル

で開催の日出RC例会、７月５日12：30～ホテル

白菊に於いて開催の別府北RC例会を訪問し、就任

の挨拶を致しました。又、マスメディアへの表敬

訪問も７月４日10：00～大分合同新聞社、今日

新聞社、CTBメディア21の各社を回り、無事に

済ませました。

５．７月４日11：00～ホテル別府パストラルに於

いて「別府市内４RC会長・幹事会」が開催され、

長野勝行会長、久保田高史幹事が出席致しました。

また、ゲストとして荒金信治大分第３グループ

ガバナー補佐も参加されました。

６．本日、11：45～杉乃井ホテルに於いて「第１回

定例理事・役員会」を開催しました。

７．例会変更のお知らせ

　別府中央ＲＣ：７月11日の例会は例会場の

都合により、同日12：30～春香苑に場所変更

　別府ＲＣ：７月14日の例会は『地区補助金プロ

ジェクト（スリランカ訪問）』の為、７月13日

12：30～両築別邸に開催日変更

　別府中央ＲＣ：７月18日の例会は、例会場の

都合により、同日12：30～春香苑に場所変更

　津久見ＲＣ：７月18日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　湯布院ＲＣ：７月19日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　くにさきＲＣ：７月19日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　大分東ＲＣ：７月20日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　大分南ＲＣ：７月21日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　杵築ＲＣ：７月21日の例会は『定款第８条

第１節により休会』

　大分臨海ＲＣ：７月24日の例会は『夜の例会』

の為、同日18：30～大分オアシスタワーホテル

に時間変更

　大分1985ＲＣ：７月24日の例会は『クラブ内

研修会』の為、同日12：30～大分コンパルホール

に場所変更

　大分中央ＲＣ：７月25日の例会は『暑気払い

笑談会』の為、当日18：00～アリストンホテル

（予定）に時間・場所変更

８．次週（７月13日）の例会は、都合により「定款

第８条第１節（ ｃ ）により休会」致します。

９．次々週（７月20日）の例会予定

　　「第２回クラブ協議会」

　　　12：30～ホテルサンバリーアネックス

　　※第３週の定例会場は、ホテルサンバリーア

ネックスです。

　　※今年度、最初のクラブ協議会です。「新旧

（引継）クラブ協議会」の際に使用した活動計画

書に追加項目のある委員会は、至急、事務局

に原稿をご提出ください。

10．本日の回覧

　①ガバナー月信№１　＊昨年度入会された７名が

紹介されています。　※今年度「ガバナー月信」の印

刷・配布はありません。地区ホームページをご活

用ください。　②くにさき、中津、宇佐 各ＲＣ週報

11．本日の配布

　①ロータリーの友７月号　②週報№ 1828

■ お 祝 い

　会員誕生日　西　　謙二会員（７月５日）

　　　　　　　箕作　昭宣会員（７月８日）

　夫人誕生日　箕作　廣子さん（７月７日）

　　　　　　　長野　由美さん（７月７日）

　　　　　　　荒金　節子さん（７月11日）

　　　　＊ご自宅にお花とお菓子をお届けします。

　結婚記念日　岡本　信哉会員（７月11日）

　　　　＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けします。

　皆　　　勤　杉本　邦弘会員（６月30日＝34年）

　　　　　　　沼田　守生会員（７月２日＝２年）

　　　　　　　梅津　　亮会員（７月４日＝10年）

■ ニコボックス 　　　　委員長　工藤　晴生

　日出ＲＣ 本田和夫会長・上野浩伸幹事　本日は

お足元の悪い中、当別府東RC・例会にご参加

頂きありがとうございました。又、本日はお志

として多額のニコボックスもお預かりいたしま

した。ありがとうございました。

　ＲＩ第2720地区大分第３グループガバナー補佐／

別府東ＲＣ会員 荒金信治氏　いよいよ１年間の

始まりです。別府東RC会員の皆様方のご支援

を頂き、精一杯頑張ります。よろしくお願い

いたします。１０口

　長野勝行会長、久保田高史幹事　本年度、一生

懸命頑張ります。伝統ある別府東RCの名は汚し

ません。１年間よろしくお願いします。長野

会長１１口、久保田幹事４口

2017－2018年度　RI会長　イアン H．S． ライズリー氏

（オーストラリア　サンドリンガムＲＣ）



　竹内孝夫直前会長　長野会長、久保田幹事、１年

間大変ですが頑張って下さい。荒金ガバナー

補佐も大変と思いますが頑張って下さい。又、

沼田プログラム委員長、ロータリーの大事な

精神“奉仕”にもとづき困った若い娘に無償で

クーラーもつけるその心意気と、ほんの少しの

スケベな気持ちに対して、全部で１０口。

　一力秀次副会長　長野会長、久保田幹事、１年

間よろしくお願いします。来年の40周年もよろ

しくお願いします。５口

　杉本邦弘会員　竹内前会長、一力前幹事、素晴

らしい１年でした。おつかれ様。今日は長野

会長、久保田幹事の新しい年度初めのスタート、

お祝いの日。併せて１０口。頑張って下さい! !

　西 貴之会員、先日の“JC大分ブロック大会”

のブロック会長、御苦労様です。大変な重責だ

と思います。ただし、ロータリーでは下っ端と

いう事を忘れず、ロータリー活動を頑張って

下さい。竹内会員より２口、西会員２口。

　石田啓三会員　今年度、青少年奉仕委員長を

仰せつかりました。会長・幹事と一緒に頑張り

たいと思います。会員の皆様、宜しくお願い

致します。３口致します。

　桝田　浩会員　長野会長、久保田幹事、１年間

頑張って下さい。私も社会奉仕、頑張ります。

昨日、大腸内視鏡検査にて異常なしとのこと。

一安心です。先月で57歳。「老け込むには早す

ぎる。連れ込むには遅すぎる」まだまだ頑張り

ます。３口

　工藤晴生会員　本年度、ニコボックスの委員長

に就任致しました。１年間頑張りますので、

よろしくお願いいたします。５口

　沼田守生会員　お店でパナソニックフェアの

イベントを行います。エアコン等お考えの方、

どうぞお越し下さい！ あわせて別府市防犯

協会から功労団体として「南みまもり隊」が

表彰を受けました。代表が沼田です。３口

　ロータリー歴13年、職業分

類 教育・大学。

　2720地区第３グループのガ

バナー補佐を拝命しました荒

金信治です。

　いよいよ、RCの１年が始ま

りました。よろしくお願いい

たします。

　国際ロータリークラブ会長のイアンH.S.ライズ

リー氏のテーマは「ロータリー：変化をもたらす」

です。「：」の部分に「に」「は」「が」…を、あては

めて考えてみてほしいのです。それでも、すべてが

変化の対象になるのではありません。いや、変えて

はいけないものもあります。例えば、ロータリーの

奉仕の理念を取り除くことは出来ません。しかし、

その実践方法を変えることは出来ます。

　また、国際ロータリー第2720地区永田壮一ガバ

ナーは「ロータリーを奨励し、ロータリーを楽しも

う」を、地区のスローガンとしました。前ガバナー

が提唱した「学ぶ・守る・育てる・未来へ向けて」

の上にロータリーを奨励し、ロータリーを楽しむこ

とを求めています。ロータリアンの一人ひとりが奉

仕を実践し、すべてのロータリアンがロータリーの

楽しみを共有することであります。私たちにとって

はどのように変化をもたらし、どのように楽しむこ

とができるかの探索の開始でもあります。そこには、

人材の育成も、会員増強も、公共イメージの向上も

求められるでしょう。忍耐も寛容も謙虚な姿勢も必

要となります。

　素晴らしい第３グループの会長・幹事さんと一緒

に活動します。各クラブの会員の皆様方の支えが最

も必要になります。

　この１年間よろしくご支援いただきたく、お願い

申し上げます。

　ＲＩ第2720地区大分第３グループガバナー補佐 　荒　金　信　治 氏

久保田高史幹事にバッジ授与

長野勝行会長にバッジ授与



2017－18年度 別府東ロータリークラブ 会長テーマ
“歴史と伝統を継承し、活動的なクラブにしよう”
（重点目標）
　先人達のクラブ運営を受け継ぎ、更に発展させる
ために会員一丸となってクラブ運営、奉仕活動へ
邁進する。また、クラブ運営、奉仕プロジェクト
各委員会の活動を活発化させ、例会や事業を効率的
かつ楽しい運営をしていく。そのためには、会員
増強は、必要不可欠であり、50名体制へ向けて増強
を進める。前年度からの改善委員会を中長期計画
委員会として継続し、よりよいクラブ創りのために
諮問し、理事会で審議することとする。
（具体的方針）
①　例会出席率の向上
　　例会出席率の向上を図る。例会場の配置や配席
を工夫し、マンネリ化を防ぎ、出席しやすい環境
を作る。例会プログラムも単一的な卓話だけでは
なくユーモアを交えた楽しい例会を企画する。
②　会員増強
　　増強委員会を定期的に開催し、進捗状況や新
会員候補者のリストアップや勧誘を年代、性別に
捉われず、積極的に行い、次年度の40周年へ向け
て、50名へ増強し、気運を高める。

③　中長期計画委員会
　　前年度の改善委員会を踏襲し、今後のよりよい
クラブ運営のために、定期的に開催する。会費の
有効活用や、クラブ細則の見直しを含め幅広く
議論し、必要に応じて理事会へ諮問する。
④　社会奉仕活動
　　地区補助金等を利用して、社会福祉施設や児童福
祉施設への支援及び楽しい行事を企画する。定期

的に社会奉仕支援ランチを行い、新たな資金を創出
し、より充実した活動ができるように充当する。

⑤　青少年奉仕活動
　　社会奉仕委員会と連携して児童福祉施設等への奉
仕活動を行う。また、新たな分野の取り組みも行う。
⑥　国際奉仕活動
　　台北昇陽扶論社とは、姉妹クラブ再締結を経て、
新しい調印事項の中で、積極的に相互交流を行う。

⑦　ロータリー財団
　　長年続けてきたポリオランチも、世界的なポリオ
の発生率の低下やクラブとしての経年支出も多い
ことから、今期は、廃止し社会奉仕支援への資金
へ充当する。ポリオ撲滅募金等のスポットでの
貢献は続けていく。

⑧　会員基盤の強化
　　クラブ内ロータリー研修会（炉辺談話等）を実施
します。近年、当クラブは、多くの新会員が入会
しました。年齢的にも若い会員も増加し、そんな
会員たちが、ロータリーの知識を学ぶ場やベテ
ラン会員との懇親の中で、当クラブの歴史を見聞
きする機会を増やしていきたいと思っています。
研修会という堅い形式ではなく、あくまでも懇親
の中で、リラックスして話しができる事が重要
だと考えています。昼例会、夜例会問わず、定期
的に行っていきたいと思います。

　本年度、幹事を仰せつかりました久保田高史です。
　長野勝行会長が掲げた“歴史と伝統を継承し、活
動的なクラブにしよう”のテーマと８項目の具体的
方針に沿ったクラブ運営のサポートに努めたいと
思います。１年間、よろしくお願い致します。

 幹 事 就 任 挨 拶 

幹　事　久 保 田 高 史

 本 年 度 会 長 方 針 

会　長　長　野　勝　行

（別府ＲＣ）権藤和雄幹事・三浦政人会長

（別府中央ＲＣ）佐々木久宜会長

（別府北ＲＣ）板井 覚幹事・藤本修司会長

（日出ＲＣ）上野浩伸幹事・本多和夫会長


